

petits enfants pour leur faire comprendre le danger des mauvaises compagnies, vous-même d'ailleurs avez peut-être raconté aux vôtres la triste aventure de ce panier de belles pommes, toutes intactes excepté une, et qui bientôt ne renferma plus que de la pourriture — à cause de celle qui, d'abord, n'avait qu'une tache.

Pardonnez-moi cette comparaison : je la trouve exacte et frappante. Vous vous êtes laissé gagner d'abord à faire quelques sorties, vous avez hésité parfois à accepter certaines invitations, tellement vous sentiez encore l'incompatibilité de la vie mondaine et de la vie de famille ; mais l'esprit du monde vous a séduite, et, un jour, vous vous êtes aperçue que vous vous ennuyiez chez vous ; c'était fini ; dès lors vous avez fui le sacrifice ; le dévouement vous a fait horreur et vous l'avez abandonné en partage à votre bonne et à votre cuisinière.

Franchement, c'est triste,